
 
 
 
 
 
 
 

 

 

   (6 اجتماع مجلس إدارة الجمعية )رقم 

 

 م  )بمقر الجمعية( 8.00 - 6.30الساعة: م،   2022 /07 /23 ، التاريخ:  السبت اليوم: 

   السادة الحضور:  -أولًا:  

 حالة الحضور الصفة الاسم  م

 حاضر  رئيس المجلس د. يوسف عبدالله العريفي 1

 حاضر  نائب الرئيس النصر أ. أحمد فهد أحمد  2

  معتذر أمين الصندوق أ. عبدالله عبدالمحسن النافع  3

 حاضر  عضو اللجنة أ. أحمد عبداللطيف العبدالهادي 4

 معتذر  عضو اللجنة أ. عبد العزيز خالد العبلان  5

 معتذر عضو اللجنة أ . عبدالمنعم أحمد الهارون 6

  معتذر  اللجنةعضو  أ . رائد علي السلولي  7

 

 مراجعة ما تم من تطورات في المحاور التالية  : ثانياً: جدول أعمال الاجتماع: 

 مديونية كفاءات   -

 المقر الجديد   -

 .المدير التنفيذي للجمعية  -

   جديد تصميم المبنى  -

 طلبات المنح  ورفع خطط البرامج  -



 
 
 
 
 
 
 

 

 

  ما يستجد من أعمال  -

 

 

 

 

باسم الله، بترحيب سعادة رئيس مجلس إدارة الجمعية بالسادة أعضاء المجلس ثم استعرض بدأ الاجتماع، بعد 

 . المعلنة والمحددة سلفًا  محاور الاجتماع

تم التواصل مع المدير التنفيذي المرشح للوظيفة وإبلاغه بقبوله في الوظيفة كمدير تنفيذي  ، الموضوع الأول

 للجمعية 

 والاتفاق على إرسال العرض الوظيفي له من خلال البريد الالكتروني للجمعية 

اعات مبمديونية كفاءات حيث قام الدكتور يوسف بعرض ما تم من مداولات ونتائج اجتالموضوع الثاني. يتعلق 

% فقط من مبلغ  50لجنة التواصل مع شركة كفاءات والتي كان من أبرزها هي التوصل لاتفاق وهو سداد 

 مع سداد أول قسط  المديونية على فترة سنة مع البدء في توظيف العمالة المطلوبة للجمعية 

المقر الجديد حيث تم التواصل مع صاحب المكتب العقاري وكان العرض المطروح كان بخصوص  ،لثالثاالموضوع 

ريال بعد ذلك مع العلم أن هذا المقر يحتاج   50.000ريال للسنة الأولى ثم يكون  40.000هو قيمة الإيجار 

 إلى مبالغ كبيرة للانتهاء من تشطيبه وتجهيزه  

الهادي التواصل مع مالك أحد العقارات بحي الزهور يطل على طريق   وفي خلال اللقاء عرض الأستاذ أحمد العبد

 الخليج وتحديد مدى مناسبته ليكون مقرًا للجمعية من حيث قيمة الإيجار وموقع المبنى  



 
 
 
 
 
 
 

 

 

فبعد اعتماد الواجهات والتصميم تم التواصل من خلال المبنى الاستثماري للجمعية بخصوص  ،رابعالالموضوع 

العبدالهادي مع المكتب الهندسي والذي ذكر بأنه سيتم مخاطبة البلدية حتى يتم اعتماد  الأستاذ أحمد 

عمل على الرسم الانشائي لالتصميم واعتماد الواجهات والملحق والارتدادات ثم يقوم المكتب الهندسي با

 والذي سيرسل بعدها للبلدية للاعتماد . مرة أخرى  

الدعم وقد قام سكرتير الجمعية بعرض ملخص عن ما تم بخصوص رفع كان بخصوص البر امج والموضوع الخامس 

طلبات الدعم للوزارة للعام الجديد وأنه قد تم رفع طلب الموافقة المبدئية لمركز التنمية على البرامج  

 المقترحة  

 

 

 

 

 توصيات وقرارات الاجتماع:

 تصميم إعلان للبحث عن موظف لتنمية الموارد المالية للجمعية  .1

 يرسل العرض الوظيفي للمرشح لوظيفة المدير التنفيذي اليوم بعد الاجتماع من البريد الرسمي للجمعية  .2

أحمد العبد الهادي مع صاحب العقار بحي الزهور للتعاقد معهم بخصوص المبنى الجديد    تواصل الأستاذ .3

 للجمعية 

 ة عقد المدير التنفيذي وعرضه على محامي للمراجعة قبل التوقيع  صياغ .4

 م من المديونية وسداد الباقي خلال عا %50تخفيض ماد المجلس للعرض المقدم من شركة كفاءات بتاع .5

 



 
 
 
 
 
 
 

 

 

   توقيع السادة أعضاء مجلس إدارة الجمعية على ما تم إقراره من توصيات وقرارات :

 التوقيع   الصفة الاسم  م

  رئيس المجلس يوسف عبدالله العريفيد.  1

  نائب الرئيس أ. أحمد فهد أحمد النصر  2

  أمين الصندوق أ. عبدالله عبدالمحسن النافع  3

  عضو اللجنة أ. أحمد عبداللطيف العبدالهادي 4

  عضو اللجنة أ. عبد العزيز خالد العبلان  5

  عضو اللجنة أ . عبدالمنعم أحمد الهارون 6

  عضو اللجنة رائد علي السلولي أ .  7

 

 رئيس مجلس إدارة الجمعية

 

 د / يوسف بن عبدالله العريفي


